
      

                           令和 5 年 5 月 24 日 

 

地域密着型サービス 運営推進会議 報告書 

 

事業所名称… グループホーム あしたか 

サービス種類… 認知症対応型共同生活介護 

会議開催日…令和 ５ 年 ５ 月 １６ 日 

開催場所… 特別養護老人ホーム東寿苑 訓練室 

出席者 

事業所 3 人 利用者 0 人 

利用者家族 0 人 地域代表者 3 人 

松江市職員 1 人 包括支援センター 0 人 

知見を有する者 1 人 その他  0 人 

 

 

議事 

 

１． あしたかの現状報告 

◎ 利用者状況  現在満床  

 R5年 5月 16日現在利用状況 

介護１・・4名 介護２・・0名 介護３・・4名 介護４・・1名 介護 5・・0名 

平均介護度・・2.22 

4/28介護度１と３の方２名の認定調査があった。認定結果はまだ出ていない。 

待機者数 男性 2名 女性 13名 

 

◎ 活動状況 

   ４/４        花見ドライブ 

４/５、５/１０   体重測定 

   ４/１２、５/３   習字 

     ４/１９       散髪 

   クラブ活動はコロナウイルスの影響で中止 

 

◎ 事故 1 件 ４/１９ 午前 3 時からセンサーが鳴り、居室入り口まで来られ「おじいさ

ん」と呼ばれ、そのままベッドに戻られたが、しばらくしたらドサ

ッと音がし訪室すると転倒しておられた。新しいトイレットペーパ

ーが転がっていて、押し入れより出し戻る際転倒されたと思われる。 

 

◎ インシデント 0件 



 

◎ 入院 0件 

 

◎ 救急搬送 0件 

 

２． 研修状況 

   ◎部署内研修 スタッフ会にて 

      ４月  職業倫理、法令遵守について 

◎苑内研修 

      ４/２０、２１、２４、２６、 ８名 職場を守る防火管理、過去の教訓から学ぶ 

      ５/１２、１６、１７、１８、１９ 救急法 

 

３．行事予定    

  コロナウイルスの影響により、クラブ活動、外出を当面中止といたします。 

  ５/１７   こいのぼりドライブ 

  ６/９    水害避難訓練 ホームの 2階に避難する 

  ６/２３   第６回コロナワクチン接種 

 

４．研修予定 

    未定 

 

５．実習受け入れ 

    なし 

 

・前回の外部評価の計画書で、学生を受け入れるとあったが、今のところのボランティアの予定は

どうなっているか（知見を有する者） 

→夏休みに東出雲中学校のボランティア部を受け入れる話をしている。9月にも湖東中学校の職

場体験の学生を受け入れる予定にしている。東出雲中学校の職場体験の予定はまだない。向こ

うから連絡があると思うので、こちらからどうですかとは言えないところがある (ホーム長)。 

 

６．その他 

   現在新型コロナウイルス対策としまして、面会は事前予約としており、AM1組、PM1組とし、

15～20分程度、事務所にて会って頂きます。 

   皆様方には大変ご不便をおかけしておりますが、何とぞご協力のほどよろしくお願いいたし

ます。 

 

  ※ただし、受診の方はご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

７．意見交換 

 



・事故のことは安来第一病院に伝えているか(知見を有する者)。 

 →4月末にも尻もちをつきかけられた。左側への体の傾きがあり、ブレーキをご自身で外される

ことがある。4/28 に安来第一病院に FAX し、お薬の調整での入院をお願いしている。先日も

FAXをしたところで本人を同行して受診されている。先生からは、今は病床数減らしている関

係でベッドに空きがないが、ベッドが空き次第入院の予定とのこと。この事故に関しては、連

絡会にて他部署の主任から、夜間に車イスで職員と同行することはできないかと話があったが、

同行は難しく、他者のセンサーが鳴ったら座るように指示するしかない(ホーム長)。 

 →日中ウトウトはあるか(地域代表者)。 

 →ウトウトはあり、声かけ等で覚醒を促している(計画作成担当者)。 

 →受診はしたのか(地域代表者) 

 →受診はしていない。外傷があれば病院に行くが、外傷を調べたが異状はなかった(ホーム長)。 

 →ブレーキを解除できないようにすることはできないか(地域代表者)。 

 →ブレーキをご自身の意思で外せなくさせることは身体拘束になるかもしれないので、できない

と思われる(計画作成担当者)。 

 →ご家族様にはリスクの面はお話してある(ホーム長)。 

 

・今後の面会についてはどうなるか(知見を有する者)。 

 →直接会いたいという方はおられるが、ここまでコロナ、インフルエンザも発生させずきている

ので、もうしばらく今まで通りの対応を継続する(ホーム長)。 

 →他の施設でも 20数名コロナ感染者が出ているみたいなので、まだ安心できない(地域代表者)。 

 →グループホームは認知症の方が住まわれているので、コロナが発生した時の対応や、ゾーニン

グが難しい面がある(計画作成担当者)。 

 →こちらの指示通りに動かれない方がほとんど(ホーム長)。 

 →職員の管理も今まで通りということで良いか(知見を有する者)。 

 →そうなる(ホーム長)。 

 

・人手がほしい時間等はあるか(地域代表者)。 

 →朝の時間、特に 9時～10時は 2人体制なので、手がほしい。 

 →1 日の中で忙しい時とそうでない時がある。忙しい時間帯に職員が補充できると良いが(計画

作成担当者)。 

 →自動掃除機など導入できれば人件費も節約できるかなとも思ったが、それを利用者様がかまわ

れ、転倒などが起こるリスクも考えると、難しいかも(ホーム長)。 

 →シルバー人材センターも有効に使ってほしい(地域代表者)。 

 

・その他として、偶数月にお茶会を開くことにした。コロナ以前はボランティア様が抹茶を点てて

下さっていたが、それができなくなったので、職員やできる利用者様に抹茶を点てていただいて、

楽しんでいただくようにしている。また、5 月中に家族様にあしたか便りを発送する予定(計画

作成担当者)。 

 

    次回開催予定 令和５年７月１８日（火）の１３：３０～に決まる。 



 

  

□活動報告についての評価を受けることができたか。 ○ 

□要望・助言等受ける機会を設けたか。  ○ 

 


